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Ihre Anfrage RA-144/2023 - Bürgerpark Gablenz

Sehr geehrte Frau Schaper,

zu Ihrer Anfrage teile ich Ihnen im Auftrag des Oberbürgermeisters Folgendes mit:

1. Ist berücksichtigt, dass der Bürgerpark von mehreren Seiten barrierearm bzw.
barrierefrei zugänglich sein sollte?
Ja, der Bürgerpark ist von mehreren Seiten barrierefrei bzw. barrierearm frei zugänglich.
Bspw. über die Hauptzuwegung von der Hans-Ziegler-Straße aus - im Westen des Parks,
aber auch aus Norden kommend über die Hans-Ziegler-Straße sowie auch von der C.-v.-
Ossietzky Straße aus. Hierfür wurden neue Parkwege mit sandgeschlämmter
Schotterdecke angelegt. Das Tiefbauamt ist außerdem gerade dabei den umlaufenden
Gehweg zu erneuern. Die aus Osten in den Park führende Treppe ist der einzige Zugang,
der nicht barrierefrei ist.

2. Ist insbesondere geplant, den Zugang von der Straßenbahnhaltestelle „Pappelhain“,
wo eine Treppe hingebaut wurde, noch um einen barrierefreien Zugang zu ergänzen,
auch um lange Wege um das Areal herum zu vermeiden?
Nein, einen weiteren nebenführenden Weg schließt die Planung nicht ein.

3. Wenn nein, warum nicht und ist es möglich, dies noch nachträglich zu ermöglichen?
Die Herstellung eines weiteren barrierefreien Zugangs lässt an dieser Stelle die Steigung
der Böschung nicht zu.

4. Für wann ist die Fertigstellung des Bürgerparks Gablenz geplant?
Die Fertigstellung wird für Ende November in Aussicht gestellt, vorausgesetzt die Witterung
lässt dies zu. Weitere Ergänzungen von Stadtmobiliar erfolgen noch im Jahr 2024 in
Abstimmung mit den Beteiligten.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Stötzer
Bürgermeister


